

RILIS NASIONAL

Danrem 083/Bdj Kolonel Inf M. I Gogor. A. A Hadiri Alih Kodal PPRC TNI di Lanud Abdul Rachman Saleh

Achmad Sarjono - MALANG.RILISNASIONAL.COM

Feb 6, 2023 - 15:57



MALANG - Panglima TNI Laksamana TNI Yudo Margono, S.E., M.M., C.S.F.A, Memimpin Upacara Alih Komando Pengendalian Pasukan Pemukul Reaksi Cepat (Kodal PPRC) yang diikuti oleh tiga Matra TNI (Darat, Laut, Udara) sekaligus menampilkan unsur-unsur kekuatan dan alutsista yang digunakan dalam pelaksanaan tugas operasi PPRC.



Upacara yang bertempat di Taxy Way Skadron Udara Lanud Abdul Rachman Saleh berjalan dengan hikmat dihadiri oleh Pangkostrad, Para Pimpinan TNI Darat, Laut dan Udara, Senin (06/2/2023).

Sebelum upacara dilaksanakan bertempat di Gedung Binayuda Lanud Abdul Rachman Saleh, Panglima TNI mendapat laporan dari Panglima Divisi 1/Kostrad Mayjen TNI Bobby Rinal Makmun, S.I.P. selaku Komandan PPRC Periode 2021-2023 tentang hasil dan evaluasi pelaksanaan PPRC selama masa kepemimpinannya dan Panglima Divisi 2/Kostrad Mayjen TNI Syafrial, P.Sc., M.Tr.(Han) selaku Komandan PPRC Periode 2023-2025 tentang kesiapan dan perencanaan pelaksanaan tugas Operasi PPRC yang akan datang.

Panglima TNI Laksamana TNI Yudo Margono, S.E., M.M., C.S.F.A selaku penanggung jawab utama pergerakan setiap pasukan TNI menyambut baik paparan yang disampaikan kedua Jendral Bintang Dua Angkatan Darat tersebut sekaligus menekankan agar kesiapan personel dan materiil yang tergabung PPRC tetap terlatih dan terjaga serta kesiapan sewaktu-waktu untuk digerakkan ke daerah sasaran dalam berbagai jenis tugas operasi menjadi perhatian utama, sehingga pelaksanaan tugas PPRC bisa mencapai hasil maksimal.

Alih Kodal PPRC TNI merupakan bagian dari mekanisme operasional komando tugas gabungan TNI yang diselenggarakan setiap dua tahun sekali sebagaimana tertuang dalam Pokok-Pokok Organisasi Dan Prosedur PPRC TNI.

Selanjutnya, PPRC TNI ini merupakan komando tugas gabungan yang dibentuk khusus dan berkedudukan langsung dibawah Panglima TNI dengan tugas pokok melaksanakan tindakan reaksi cepat terhadap ancaman nyata di wilayah darat tertentu, dalam rangka menangkal, menyanggah awal dan menghancurkan musuh atau lawan yang mengganggu kedaulatan NKRI.

Ucapan selamat disampaikan Panglima TNI kepada Panglima Divisi Invanteri-

2/Kostrad Selaku Komandan PPRC TNI yang baru menggantikan Panglima Divisi Infanteri 1/Kostrad, dan dilanjutkan dengan menyaksikan kesiapan Alutsista yang digelar di sisi kanan undangan Pejabat TNI. (Penrem083/bdj)